



ILEGALES ARRESTADOS. El Paso, Texas, julio 13 (AP-cablefoto). Tres extranjeros indocumentados, se esconden, tras el puente de la calle Yandell, mientras

pasan un tren que se dirige al oeste de El Paso. Posteriormente, ellos fueron arrestados por agentes federales. Últimamente, el flujo de ilegales hacia los E.U. se ha incrementado.

Secuestradores exigen pago de \$16.6 millones

Beirut, julio 13 (AP). Los secuestradores de dos alemanes occidentales que son mantenidos como rehenes en el Líbano han aumentado la cantidad de rescate que exigen para dejarlos en libertad, de dos millones de marcos alema-

nes (1.1 millón de dólares) a más de 30 millones (16.6 millones de dólares), dice hoy el diario "An-Nahar" de esta capital.

El diario no menciona la fuente de la versión, que sólo dice que "el precio de

—Pasa a la página 66—

Lefebvre dispuesto a arriesgar excomunión

Roma, julio 13 (DPA). El obispo rebelde francés Marcel Lefebvre está dispuesto al parecer a arriesgar la excomunión por la iglesia católica. "No es un pecado ser excomulgado por esta Iglesia", dijo al

periódico milanés "Il Giorno" el arzobispo, suspendido de todos sus cargos.

La entrevista fue publicada hoy, un día antes de entrevistarse en El Vaticano con el prefecto de la

—Pasa a la página 27—

Gral. Noriega: "todos hablaríamos el inglés"

Nueva York, julio 13 (DPA). "Si no fuera por los hombres fuertes de América Latina, civiles o militares, estaríamos hablando inglés desde el Río Grande hasta la Patagonia", declaró el general panameño Manuel Antonio Noriega a la revista norteamericana "Time".

un cuestionario, negó que las relaciones panameño-norteamericanas se encuentren en su nivel más bajo. "En 1944 —dijo—, rompimos relaciones con Estados Unidos. Que yo sepa, el gobierno del presidente Arturo Delvalle no tiene intenciones de hacerlo".

—Pasa a la página 59—

Reagan considera más ayuda para los Contras

Washington, julio 13 (AP). El presidente Ronald Reagan estaría considerando aumentar a 300 millones de dólares el pedido al Congreso para respaldar a los rebeldes que tratan de derrocar al gobierno sandinista de Nicaragua, según fuentes oficiales.

Las fuentes, que pidieron no ser identificadas, dijeron que el cambio de actitud reflejaría lo que la Casa Blanca considera como una reacción pública favorable a los alegatos del teniente coronel Oliver North en favor de los antisandinistas.

"La cifra ha cambiado en el curso de la evaluación de la situación", dijeron las fuentes. "En lugar de pedirse 105 millones para el nuevo presupuesto, se pedirían 300 millones para 18 meses".

Rescatan de una balsa a 5 cubanos

Miami, Florida, julio 13 (AP). Dos cubanos vestidos con uniforme militar de campaña figuran en un grupo de cinco refugiados rescatados hoy de una balsa de caucho de fabricación casera, hallada por el Servicio de Guardacostas de los Estados Unidos cuando flotaba a la deriva en el Atlántico en aguas próximas a los cayos de la Florida.

—Pasa a la página 59—



ELECCIONES. Nueva Delhi, julio 13 (AP-cablefoto). El primer ministro de la India, Rajiv Gandhi acudió hoy a las urnas para depositar su voto. Millones de hindúes votaron en las elecciones presidenciales.

Reagan no sabía destino de dinero

Washington, julio 13 (DPA). La Casa Blanca desmintió hoy que el presidente norteamericano, Ronald Reagan, haya llegado a tener algún conocimiento sobre el destino que tuvo el dinero logrado con la venta de armas a Irán, se informó hoy en Washington.

La sospecha surgió este fin de semana en la capital norteamericana después que el senador demócrata Daniel Inouye, uno de los dos presidentes de la comisión investigadora del affaire Irán-contra del Congreso norteamericano, hizo algunas insinuaciones al respecto.

Inouye se refirió a un memorándum publicado el pasado fin de semana, en el cual se indica que las ganancias logradas en Irán habrían sido destinadas a financiar operaciones secretas norteamericano-israelíes, supuestamente en conexión con los rehenes en Líbano.

El teniente coronel Oliver North, quien presumiblemente tuvo hoy su última actuación ante la comisión del congreso, pidió en una memorándum, en septiembre de 1986, al ex asesor de seguridad John Poindexter, que se le informara al presi-

—Pasa a la página 66—

"Fructífera" visita de vice Pdte. nica a Libia

Londres, julio 13 (AP). El vicepresidente de Nicaragua Sergio Ramírez salió esta tarde de Libia después de una breve visita que fue descrita como "fructífera", según informó la agencia libia de noticias Jana.

El despacho de Jana, recibido en Londres, dice que Ramírez mantuvo

ayer conversaciones con el dirigente libio Moammar Khadafy, pero no dio detalles de los temas analizados.

Ramírez, según el informe de Jana, calificó su visita a Libia de "positiva, fructífera y una oportunidad de estrechar las relaciones entre Libia y Nicaragua".



Ministro Sharon insta a destituir a Shimon Peres

Jerusalén, julio 13 (AP). El ministro de Industria y Comercio israelí Ariel Sharon exhortó al gobierno a que destituya al ministro de Relaciones Exteriores Shimon Peres, debido a sus intentos para convocar a una conferencia internacional sobre la paz en el Medio Oriente.

Lo expresado anoche por Sharon al Comité Central del derechista Partido Jerut intensificó la tensión en

el gobierno multipartidista de Israel, que se halla dividido respecto al tema de esa conferencia propuesta.

Uzi Baram, el Secretario del Partido Laborista, al que pertenece Peres, dijo hoy por la Radio del Ejército de Israel que lo manifestado por Sharon significaba que "no había otra alternativa que sugerir elecciones adelantadas".

—Pasa a la página 64—

Calladamente llega a Israel delegación rusa

Jesuralén, julio 13 (UPI). La delegación soviética arribó anoche calladamente a Israel en la primera visita de funcionarios soviéticos al país en 20 años, dijeron hoy funcionarios.

El Ministerio del Exterior dijo que funcionarios soviéticos estaban en Tel Aviv trabajando a través de la Embajada de Finlandia, que representa los intereses soviéticos en Israel desde que el Kremlin rompió sus relaciones di-

plomáticas en solidaridad con los árabes durante la guerra árabe-israelí de 1967.

Un secretario de la embajada finesa declinó hacer comentarios sobre la llegada de los funcionarios soviéticos.

ARRIBA. Pekín, julio 13 (AP-cablefoto). El canciller de Alemania Occidental, Helmut Kohl, arriba a esta capital para realizar una visita oficial. Dijo estar muy feliz de llegar para conversar con funcionarios chinos.

Ejército mata 19 rebeldes en norte y este de Sri Lanka

Colombo, Sri Lanka, julio 13 (AP). Siete soldados y 19 rebeldes tamiles fueron muertos en cuatro choques en dos días en el norte y este de Sri Lanka, informó hoy el gobierno.

Mientras tanto, anunció un toque de queda en partes del norte de Sri Lanka, para facilitar las operaciones de limpieza que ejecuta el ejército contra los escondites rebeldes. Las comunicaciones telefónicas con la región fueron cortadas por el gobierno a principios de año y raramente permite el acceso de reporteros.

—Pasa a la página 27—



EN LIBERTAD. Seúl, julio 13 (AP-cablefoto). El ex miembro de la Asamblea Nacional de Corea del Sur, Yun Sun-Hwan es llevado en andas hoy al salir en libertad de la prisión de Yongdumpong en las afueras de Seúl. Sun-Hwan fue arrestado en 1986 y sentenciado a un año de prisión.

—Pasa a la página 64—